

König der Schwerter



<https://pixabay.com/de/photos/england-1943/könig-artus-4602108/anglich-3021051/>

Wohl kaum eine Geschichte ist so berühmt wie die Legende um König Artus, der das legendäre Schwert Excalibur geführt hat, um sein Volk von Verblendung, fehlgeleiteter Magie und Manipulation zu befreien.

Unerlässlich für eine derartige Königswürde ist ein Bewusstsein, was „reine“, sprich geläuterte Gefühle und Emotionen aufweist, um das Wohl des Volkes wie des Einzelnen zu würdigen und zur friedvollen Entfaltung zu bringen.

Die drei Aspekte der weisen Frauen – der Dreifachgöttin – sind in ihm präsent und lebendig:

<https://www.taste-of-power.de/dreifache-goettin-brigid-modron-cailleach/>

Danke an die Herausgeberin, dass ich diesen Text verwenden darf.

Er setzt diese Qualitäten und das Schwert ein, um sein Wirken dieser Bestimmung kraftvoll zuzuführen:

König der Schwerter

Geist-König In Freiheit und Liebe für alle Geschöpfe
zum Wohle der lebendigen Gemeinschaft wie der individuellen Würde!

24.03.2019

Ich wurde inspiriert, die Kreation am 02.11.2020 neu zu gestalten:



Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters

Es verbinden sich am 02.11.2020 in besonnter Salzlösung:

Güte vom 14.06.2013 = auf zu neuen Ufern ...

(Rose, Lavendel, Geißblatt, Calcit und Arnika-Urtrinktur von Nuhrovia, Österreich);

2 Perlen Bryonia C 200, aponeo, am 25.10.2020

= zeige Dein wahres Gesicht, Deine geistige Natur ...

30.10.2020 mit 18 Tropfen Agaricus, Nuhrovia, Österreich und

4 Perlen Lac leontis C 200, Salvator Apotheke, Eisenstadt,

= Drücke aus, wer/was Dich beseelt ... lüfte den Schleier, lebe die Qualität Deines Ursprungs ☺.

**Mein Herz ... mein Licht ... mein Ursprung
offenbare Dich!**



<https://pixabay.com/de/illustrations/superhelden-m%C3%A4dchen-geschwindigkeit-534120/>